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Date : 27/03/2022 11:58
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Ce mail pour vous signifier mon opposi on au projet de construc on d’une unité de méthanisa on d’ampleur
quasi industrielle, sur la commune de Granvelle et le Perrenot, où je réside.
J’habite à la campagne et c’est mon choix. J’ai fait le choix d’humer le bon air de la campagne et de voir mes
enfants courir dans les prés. Même si cela entraîne quelques désagréments olfac fs et sonores occasionnels, je
l’ai accepté en connaissance de cause. Toutefois, la ville nous ra rape, car après l’épandage de boues
d’épura on en provenance de Besançon dont l’odeur nauséabonde nous prive d’extérieure (projet auquel
j’étais déjà opposée), le but de ce e unité de méthanisa on est le renvoie dans l’autre sens une produc on de
gaz des né aux habitants de Besançon.
La campagne haute-saônoise serait- elle des née à devenir la poubelle des villes franc-comtoises ?
N’y aurait-il pas d’autres projets visant à redynamiser et à valoriser notre beau département ?
 
Aujourd’hui, la guerre en Ukraine met en lumière le besoin d’autonomie alimentaire de la France.
La Haute Saône est un département rural, valorisons nos terres au lieu de les surexploiter et les polluer. La
terre a toujours été et reste à ce jour un bien précieux, non seulement pour nous mais surtout pour les
généra ons futures. Le besoin en terre agricole de ce projet me semble en contradic on totale avec nos
besoins alimentaires actuels et futurs. Il privera l’humain et l’animal d’une source alimentaire indéniable, alors
qu’il existe bien d’autres moyens de repenser notre chauffage.
 
Je vous remercie, monsieur le préfet, de prendre nos avis de citoyen en compte.
Valérie Lamy
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